



POLITÉCNICA



MARIANO BAYÓN ÁLVAREZ

Mariano Bayón Álvarez nació en Madrid en el año 1942, obteniendo el título de arquitecto en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid de la Universidad Politécnica de Madrid, en el año 1967, formando parte desde 1964, de la redacción de la revista Arquitectura del Colegio de Arquitectos de Madrid, actividad que mantiene hasta el año 1969.

Entre 1972 y 1976 fue presidente de la Comisión de Cultura del Colegio de Arquitectos de Madrid.

Obtiene el Premio Nacional de Urbanismo en el 1981.

Fue profesor de la misma escuela entre los años 1978 y 1983, año en el que es nombrado, además, arquitecto conservador del Congreso de los Diputados, hasta el año 1986.

En el año 1987 obtiene el Premio concedido por el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid.

En el año 1988, premio de Arquitectura del Ayuntamiento de Madrid.

Tres veces ha obtenido el premio anual Europa Nostra de Intervención en el Patrimonio Histórico.

Mariano Bayón Álvarez recibe el Premio Nacional de Arquitectura en 1996.

<http://www.epdlp.com/premios.php?premio=Nacional%20de%20Arquitectura>

